



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

praticiens hospitaliers

Question écrite n° 22757

Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann attire l'attention de M. le secrétaire d'Etat à la santé et à l'action sociale sur le devenir de la démographie médicale hospitalière. En effet, le manque d'attractivité de la carrière des praticiens hospitaliers, l'absence de revalorisation du statut et la détérioration des conditions de travail avec surcharge, contrainte et lourdeur des activités liées au manque d'effectif expliquent en grande partie le risque d'aboutir à une évolution catastrophique dans les prochains temps. C'est pourquoi il lui demande quelles sont les mesures qu'il envisage de prendre afin d'apporter une solution à l'évolution inéluctable de la démedicalisation hospitalière due à la perte d'attractivité de la carrière en milieu hospitalier.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Luc Warsmann](#)

Circonscription : Ardennes (3^e circonscription) - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 22757

Rubrique : Fonction publique hospitalière

Ministère interrogé : santé et action sociale

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 décembre 1998, page 6802